

2023 年月 12 日 6 日（水）に開催いたしました。

1 名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。
ご来局いただきありがとうございました。

血液検査の結果

特定健診が7月ごろから始まり、今年度の定期検査も含めて多くの方がその結果を受けたのではないのでしょうか。

今回のご相談は、血液検査の結果を持参された方でした。医師からの説明やお薬の効果について説明があり満足してこられました。処方上の薬の変更もなく、安心して年を越せるとのお話でした。しかし、ずっとお薬の内容が変わっていないとのこと。安心と不安が混ざったお気持ちのご様子。このため、時間を頂き検査結果を確認させていただくとお薬の用量を再検討する時期に来ているようでした。急を要するわけではないため、薬剤師から医師に相談してみるということでお話は終わっています。

健康は、お年を召しても維持できるもの。一方で年齢やそれに伴う内臓のエイジングは避けられないものです。また、体重の増減や併用薬によって今まで服用できていても、用量を変えたり、使用できなくなってしまうお薬が数多くあります。これらは、検査結果も含めてお話してもらうことでわかることが多くあります。

お薬で気になること。検査結果も含めて、丸ごと見てもらうこともいいことがあるかもしれませんね。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するように努めています。